

Nekat Buka Saat Ramadan, 4 RHU Disanksi

SURABAYA—Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Surabaya gencar melakukan operasi terhadap tempat rekreasi dan hiburan umum (RHU) selama Ramadan. Hasilnya, Satpol PP berhasil mendapati empat RHU yang nekat beroperasi saat bulan puasa meski sudah dilarang.

Kepala Satpol PP Kota Surabaya, Irvan Widyanto mengatakan, pemkot sudah menerbitkan edaran yang melarang RHU beroperasi saat bulan Ramadan. Satpol PP pun langsung memberikan tanda silang di RHU tersebut karena dianggap melanggar peraturan. "Kami memang harus bertindak tegas, jadi langsung kita tertibkan. Kita tidak mau ada yang melanggar aturan yang sudah dibuat pemkot," ujarnya ketika ditemui di Balai Kota, Jumat (23/6). Irvan menambahkan bahwa operasi tersebut dilakukan dengan menggandeng pihak Polrestabes Surabaya.

Irvan menuturkan, empat RHU yang ketahuan beroperasi selama Ramadan akan dikenakan sanksi. Terlebih, dalam operasi tersebut pihaknya bersama Polrestabes Surabaya menemukan RHU tersebut masih menjual minuman keras. Miras yang dijual itupun langsung disita. "Saya nggak hapal jumlah pastinya. Kalau nggak salah 3.000

botol. Yang jelas, jumlah miras yang kami sita ribuan. Miras yang disita dari RHU itu langsung dibawa ke Polrestabes. Karena itu memang kewenangan kepolisian. Kita hanya sebagai penindak perizinan," kata Irvan.

Pelanggaran yang dilakukannya empat RHU itu jelas bakal ditindak. Irvan mengaku, empat RHU yang melanggar aturan tersebut bisa saja dikenakan sanksi berat. "Bisa kami beri peringatan dulu, tapi kalau perlu kita juga bisa cabut izin operasinya. Nanti kita koordinasi dulu untuk masalah sanksi," bebarnya. Meski demikian, Irvan enggan menyebut nama dari RHU tersebut.

Sebelumnya, pemkot Surabaya resmi melarang RHU beroperasi selama bulan Ramadhan. Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Surabaya, Widodo Suryantoro mengatakan pihaknya juga sudah menyebarkan surat edaran ke seluruh pengusaha RHU di Surabaya. "Kita menyebarkan surat edaran pada 19 Mei lalu. Semua perhipungan, komunitas sudah kami beri surat yang intinya mengenai aturan Perda No 23 Tahun 2012 tentang Kepariwisata. Bahwa mereka tidak diperkenankan untuk beroperasi selama satu bulan penuh di bulan Ramadhan," kata Widodo. (**gus/jay**)

Harga Bawang Putih Masih Tinggi

Pemkot Siapkan Operasi Pasar Lagi

SURABAYA—Bawang putih masih menjadi komoditas panas. Mendekati lebaran, harga bawang putih tak kunjung turun. Hal itu membuat Dinas Perdagangan Kota Surabaya bakal gencar melakukan operasi pasar.

Kepala Dinas Perdagangan Kota Surabaya, Arini Pakistyaningsih mengatakan, saat ini harga bawang putih memang masih tinggi. Di pasar tradisional, harga bawang putih masih menyentuh angka Rp 58 ribu per kilogram. Hal itu jelas jauh dari harga normal yang hanya Rp 40 ribu per kilogram.

"Mungkin ini karena permintaan bawang putih yang cenderung naik selama Ramadan. Sementara suplai bawang putih yang ada saat ini terus menipis. Ini yang membuat harga bawang putih sulit untuk turun dan kembali ke harga normal," ujarnya kepada Radar Surabaya, Jumat (23/6).

Padahal, lanjut Arini, pihaknya sudah melakukan beragam cara untuk menekan harga bawang. Bahkan, pada pekan kedua Ramadan pihaknya sudah mendapat gelontoran bawang putih hingga 14 ton dari pemerintah pusat. "Saat gelontoran datang, harga



NAIK: Harga bawang putih yang masih belum terkendali menjelang Ramadan membuat pemkot akan kembali menggelar operasi pasar.

sempat turun hingga Rp 50 ribu. Namun mendekati lebaran harga bawang putih kembali naik. Ini yang masih menjadi pekerjaan kami. Kami ingin menekan harga bawang putih," lanjutnya.

Selama ini, pemkot mengandalkan Bazar Ramadan untuk menekan harga bawang putih. Selama bazar, stok bahan pokok yang disediakan mencapai dua kali lipat. Masalahnya, Bazar Ramadan sudah berakhir sejak 19 Juni lalu. Namun, harga bawang tak kunjung turun. Karena itu, pihaknya bakal mengadakan operasi pasar tambahan.

"Jumlahnya juga tidak besar, mungkin hanya tersebar di beberapa titik. Yang penting, warga bisa menikmati harga bawang putih normal," jelasnya.

Harga bawang putih yang masih tinggi tak diikuti oleh komoditas lain. Arini mengaku, harga bahan pokok seperti beras, cabai hingga telur cenderung normal. Hanya bawang putih yang harganya masih tinggi. "Ini sebenarnya melegakan. Tapi kami akan tuntaskan masalah harga bawang putih setelah libur lebaran nanti," pungkasnya. (**gus/nur**)

Tim Anti Bandit...

kejahatan jalanan 3C alias curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan) dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Sejumlah tersangka tersebut ditangkap dari 108 kasus kejahatan yang berhasil diungkap di Surabaya selama bulan Ramadan.

Kapolrestabes Surabaya Kombespol

Mohammad Iqbal menjelaskan bahwa penangkapan 73 tersangka tersebut dilakukan dari mulai tanggal 1-22 Juni 2017. Mereka ditangkap lantaran melakukan aksi 3C. Rinciannya adalah 21 tersangka kasus curat, 27 tersangka kasus curanmor, 15 tersangka kasus curas, dua tersangka kasus gendam, dan 8 tersangka terlibat menjadi penadah barang curian.

"Ini merupakan hasil kinerja dan

strategi Tim Anti Bandit Polrestabes dan polsek jajaran dalam upaya menjaga kota Surabaya agar tetap aman dari para bandit jalanan," ungkap Kombespol Iqbal, Jumat (23/6).

Iqbal menjelaskan bahwa dari data anev tersebut, kasus tertinggi yang berhasil diungkap adalah curanmor, yakni 64 kasus dan berhasil mengamankan 27 tersangka. Sementara modus yang dipakai oleh para pelaku

3C tidak ada yang baru. Untuk pelaku curanmor, kebanyakan mereka merusak kunci kontak motor dengan memakai kunci T.

"Sedangkan untuk kasus perampasan, para pelaku memepet, memukul, hingga membacok korban agar mau menyerahkan barang berharga milik korban," lanjut mantan kabid humas Polda Metro Jaya ini.

Iqbal juga menjelaskan bahwa dari 73 pelaku tersebut, sebanyak 15 orang terpaksa diberikan tindakan tegas. Mereka ditembak atau dihadiah timah panas pada bagian kakinya. Tindakan tegas tersebut diberikan lantaran mereka mencoba melawan petugas saat hendak ditangkap.

"Itu sudah menjadi komitmen kami, jika ada pelaku yang membahayakan nyawa petugas maka kami tidak segan-segan untuk memberikan tindakan tegas terukur, meski berakibat

pada kematian sekali pun," tandas perwira asal Palembang itu.

Mantan kapolres Gresik dan Sidoarjo tersebut juga menjelaskan bahwa dari hasil untkap Tim Anti Bandit kali ini, pihaknya berhasil menurunkan angka 3C di bulan Ramadan. Padahal pada tahun sebelumnya, khususnya pada bulan Ramadhan, kasus 3C selalu tinggi.

"Memang untuk bulan Ramadan ini juga masih tinggi, hanya saja diimbangi dengan hasil untkap yang dilakukan oleh Tim Anti Bandit yang cukup bagus. Kami akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan kota Surabaya. Tidak hanya saat Ramadan tapi setiap saat," terangnya.

Selain puluhan tersangka, polisi juga mengamankan sejumlah barang bukti yakni tiga unit mobil, 47 unit motor, belasan kunci L, 101 unit handphone, uang hasil kejahatan Rp 5,7 juta, dan sepucuk *airsoft gun*. (**yuajay**)

BI Jatim Perketat...

Kepala KPw BI Jatim Difi Achmad Johansyah mengatakan, BI menindaklanjuti penertiban KUPVA BB pasca 7 April 2017 melalui *market intelligence* terhadap pelaku usaha yang melakukan kegiatan penukaran uang kertas asing ilegal/KUPVA BB tidak berizin, koordinasi dengan Kepolisian Daerah Jawa Timur dan Dinas Perizinan Terpadu se-Kabupaten/Kota.

Selain itu melakukan sosialisasi mengenai perizinan KUPVA Bukan Bank kepada pihak KUPVA Bukan Bank yang teridentifikasi kuat menjadi tempat pencucian uang, seperti perhotelan, restoran, travel, dan pelaku usaha/toko yang melakukan kegiatan penukaran valuta asing tanpa izin Bank Indonesia. "Berdasarkan tindak lanjut yang dilakukan, terdapat 11 calon penyelenggara KUPVA BB yang mengajukan izin kepada Bank Indonesia, dimana empat berasal dari hasil *market intelligence* dan tujuh diluar hasil *market*

intelligence," ujar Difi di Hotel Shangri-La Surabaya, Kamis (22/6) malam.

Dari sebelas calon penyelenggara KUPVA BB yang mengajukan izin kepada Bank Indonesia, delapan calon penyelenggara KUPVA BB telah diberikan izin oleh Bank Indonesia pada Juni 2017, dan sisanya dalam proses.

Kedelapan KUPVA tersebut adalah PT Clacyca Summa Utama, PT Gembara Sejahtera Bersama, PT San Indonesia Valas, PT. Multindo Putra Perkasa, PT Cahaya Perkasa Asia, PT Java Utama Valas, PT Adam Eka Dharmata, dan PT Matahari Artha Prima.

Dengan demikian jumlah KUPVA BB berizin di Wilayah Kerja KPwBI Provinsi Jawa Timur bertambah dari 51 menjadi 59 KUPVA BB.

Difi memaparkan, sebagaimana Peraturan Bank Indonesia (PBI) Nomor 18/2016/PBI/2016 perihal KUPVA Bukan Bank, BI menegakkan penertiban terhadap penyelenggara Kegiatan Usaha Penukaran Valuta Asing Bukan Bank (KUPVA BB) tidak ber-

izin setelah tanggal 7 April 2017.

"Penertiban dilakukan sebagai upaya pencegahan KUPVA BB yang dapat dimanfaatkan sebagai sarana tindak pidana tempat pencucian uang, dan mencegah adanya dana teroris, narkoba dan dana hasil korupsi masuk ke Indonesia dengan sarana melalui usaha penukaran uang kertas asing/KUPVA BB tidak berizin," kata Difi.

Ke depan, lanjut Difi, Bank Indonesia Provinsi Jawa Timur akan terus melakukan sosialisasi KUPVA BB, melakukan pembinaan dan penertiban bersama pihak terkait, serta pengawasan dan pemeriksaan secara berkala terhadap kegiatan usaha penukaran valuta asing di Provinsi Jawa Timur sehingga masyarakat semakin nyaman dan aman dalam bertransaksi dan meminimalisir kegiatan pendanaan terkait terorisme maupun pencucian uang. "Kami akan perketat, kami tidak ingin dijadikan instansi yang membiarkan transaksi keuangan untuk tindak kejahatan," kata Difi. (**han/hen**)

Pasutri Tertekan...

Saya stres karena merasa enggak bisa memberi keturunan. Gitu orang orang dan keluarga sampeyan tanya tanya terus kapan punya anak," kata Karin yang berwujud cantik itu berucap kepada Donjuan di salah satu warung depan PA.

Dengan wajah lelah, Karin mengaku sudah enggak kuat menahan tekanan soal anak. Karena, seluruh usaha untuk memiliki anak mulai ke dokter kandungan, ke orang pintar, kiai, minum obat tradisional hingga obat hamil lewat online sudah pernah ia lakukan. Namun, tak ada

hasilnya. Sampai akhirnya, wanita yang bekerja sebagai staf administrasi itu harus menjalani perawatan intensif oleh psikiater.

Tidak hanya Karin, Donwori juga demikian. Meski belum ada rencana untuk menikah lagi, Donwori memang sangat frustrasi karena malu dengan teman-temannya. "Dibilang enggak jantan, kurang tepat bidikannya. Pusing. Sebagai laki laki pastinya itu sangat tidak berharga. Harga diri terinjak-injak," kata Donwori.

Pria yang bekerja sebagai pegawai akuntan itu menyatakan dirinya sudah sempat berhenti

kerja demi memperoleh anak, namun hasilnya sia-sia. "Saya jujur pernah mencoba nikah siri dengan beberapa wanita, ya saya coba kejantanan saya, tapi tetap enggak berhasil. Ya mereka juga sudah meninggalkan saya. Yang setia dan sayang emang hanya Karin saja. Makanya, saya berat mau meninggalkan istri," jelasnya.

Makanya itu, Donjuan sangat berat hati untuk berpisah dengan Karin. Akan tetapi, tekanan tidak punya anak memang sangat menyiksanya. "Tidak tahu ini bagaimana nasibnya? Kalau istri mau cerai ya saya pasrah," pungkasnya. (***/no**)

Sangat Toleran...

Hal itu ternyata berkaitan erat dengan sejarah pembangunan masjid dimana masjid berusia 62 tahun ini dibangun oleh warga asli Sulawesi.

"Saat itu pembangunan masjid diprakarsai oleh purnawirawan TNI AL, Djakmar Yasman. Beliau merupakan warga asli Sulawesi, tepatnya warga Makassar," ujarnya kepada Radar Surabaya. Hal itulah yang membuat pengurus masjid selalu didominasi oleh warga keturunan Sulawesi secara turun temurun.

Tak hanya ketua takmir, hampir seluruh pengurus masjid juga merupakan warga berdarah Sulawesi. "Termasuk saya juga asli Sulawesi. Saya asli dari Bone," ungkap Adnan Yusuf. Ia mengaku, dirinya sudah mulai merantau ke Surabaya sejak tahun 1983 dan baru menjadi takmir sejak tahun 2003.

Ia menambahkan, saat ini posisi ketua takmir diisi oleh Sugiharta. Beliau juga merupakan warga asli Sulawesi. Adnan mengaku, para takmir yang memiliki darah Sulawesi memang mayoritas tinggal di daerah Perak. Kebanyakan dari mereka merupakan pengusaha kapal.

"Kapal nelayan yang berlayar di

daerah Perak sini untuk mencari ikan, kebanyakan milik warga Sulawesi. Selain itu, ada juga beberapa yang merupakan tengkulak hasil laut," lanjutnya dengan logak Bone yang kental.

Adnan menuturkan, banyaknya warga Sulawesi yang bermukim di Surabaya bukan hal yang baru. Sebab, selama ini warga Sulawesi memang memiliki jiwa merantau yang kuat. Jika sukses, mereka pasti akan menandai dengan membangun masjid di tanah perantauan. "Contohnya ya, masjid Mujahidin ini," jelasnya.

Namun meski diurus warga Sulawesi, Adnan mengatakan bahwa pihaknya sangat toleran. Tak ada jarak antara jamaah yang mayoritas dari suku Jawa dengan takmir yang didominasi warga Sulawesi. Bahkan, pengurus takmir juga tak pernah menentukan golongan dari jamaah. Menurut Adnan, semua jamaah yang ada di masjid Mujahidin tak ada perbedaan dan memiliki satu tujuan yang sama, yakni untuk beribadah kepada Allah SWT.

"Jadi masjid ini bukan untuk NU atau Muhammadiyah. Kami semua lebur jadi satu dalam masjid Mujahidin ini. Kami semua adalah umat muslim. Itu yang membuat masjid kami beda dengan yang lainnya," pungkas Adnan. (***/jay**)

NONTON YUK...

TRANSFORMERS THE LAST KNIGHT

RETHINK YOUR HEROES

JUNE

IMAX-3D
TUNJUNGAN 5 IMAX
PAKUWON MALL XXI
12.00-15.00-20.30

Premiere
GRAND CITY XXI PREMIERE
LENMARC XXI PREMIERE
12.05-15.05-20.45
CIPUTRA WORLD XXI PREMIERE
TUNJUNGAN 5 XXI PREMIERE
11.35-12.05-14.35-15.05-20-15-20.45
PAKUWON MALL XXI PREMIERE
11.35-12.05-15.05-20.15-20.45

GOLDEN KEDIRI • GOLDEN TULUNGAGUNG

47 METERS DOWN

CLAIRE HOLT • MANDY MOORE

GALAXY XXI • TRANSMART XXI
13.00-20.45
DELTA
15.30
GOLDEN KEDIRI
NSC JEMBER • NSC MADIUN • NSC SIDOARJO

TOM CRUISE THE MUMMY

SEE IT IN 2D, 3D AND IMAX 3D

CIPUTRA WORLD XXI • GRAND CITY XXI • SUTOS XXI • TUNJUNGAN 1 XXI • ROYAL
15.00
CITO
15.30

EXECUTIVE SARINAH • DINOYO
GOLDEN KEDIRI • GOLDEN TULUNGAGUNG

NSC SIDOARJO • NSC JEMBER • NSC PASURUAN • NSC SUN CITY • NSC BANYUWANGI

CIPUTRA WORLD XXI • GRAND CITY XXI • SUTOS XXI • TUNJUNGAN 1 XXI • TUNJUNGAN 3 XXI • TUNJUNGAN 5 XXI • PAKUWON MALL XXI • PTC XXI • LENMARC XXI • GALAXY XXI • TRANSMART XXI • CITO • PAKUWON CITY XXI

11.30-14.30-20.05

CIPUTRA WORLD XXI • GRAND CITY XXI • SUTOS XXI • PAKUWON MALL XXI • PTC XXI
11.00-14.00-20.45

CIPUTRA WORLD XXI • GRAND CITY XXI • SUTOS XXI • TUNJUNGAN 3 XXI • DELTA • TUNJUNGAN 5 XXI • PTC XXI • LENMARC XXI • GALAXY XXI • ROYAL • TRANSMART XXI • PAKUWON CITY XXI • CITO

12.00-15.00-20.30

DELTA • ROYAL
12.30-15.10-21.15
DELTA • CITO
12.30-20.45

NSC SIDOARJO • NSC JEMBER • NSC PASURUAN • NSC SUN CITY • NSC BANYUWANGI

CIPUTRA WORLD XXI • TUNJUNGAN 3 XXI • DELTA • PAKUWON MALL XXI • PTC XXI • LENMARC XXI • GALAXY XXI • ROYAL • TRANSMART XXI • PAKUWON CITY XXI • CITO

12.00-15.00-20.30

DELTA • ROYAL
12.30-15.10-21.15
DELTA • CITO
12.30-20.45

EXECUTIVE SARINAH • DINOYO
GOLDEN KEDIRI
NSC MADIUN